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200亿金主接手球队要争冠

洛杉矶快船
迎来新生

NBA联盟官方昨
天正式宣布，前微软
CEO史蒂夫·鲍尔默收
购洛杉矶快船队成
功，他将正式接替唐
纳德·斯特林成为快船
的新任老板。斯特林
之前因为种族歧视言
论遭到了联盟、教练
和球员的共同抵制，
这也是快船易主的最
主要原因，现在更换
了新老板的快船队终
于迎来了新生。
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快船正式易主后，松了口气的其
实并不只是联盟，快船主教练里弗斯
也是如此。上赛季开战前，里弗斯入
主快船，并与球队签署了 3 年价值
2100万美元的合同，目前合同还剩下
两年。里弗斯入主快船的第一个赛
季，率队取得了 57 胜 25 负的骄人战
绩，在斯特林种族歧视事件干扰下，
他仍旧率队成功杀入西部半决赛，要
知道在季后赛首轮对阵勇士之时，斯
特林的声音险些导致快船将士罢赛，
但里弗斯用自己的方式稳定军心。

回想起快船抢七大战淘汰勇士
时，里弗斯肆意挥拳，和球员拍手庆

祝，兴奋之情犹如夺冠一般，可见里
弗斯和快船队遭遇到了多么大的困难。

不过你要是觉得里弗斯并不在意
斯特林的事情就错了，他继续带领球
队只是在尽着自己的职责。当赛季结
束后，里弗斯第一时间表示，如果斯
特林还是老板，他一定不会继续带
队，要么罢工，要么球队解雇他。

随着鲍尔默成为新老板，里弗斯
不仅出了口恶气，而且还很有希望续
约。作为快船篮球运营总裁兼主教
练，他丰富的执教和管理经验对于快
船冲冠非常重要。富豪老板的到来，
里弗斯的薪水还有望继续上涨。

一位主帅解脱

里弗斯有望加薪续约

在保罗和格里芬到来前，快船一
直就是“鱼腩”球队的典范，除了每
年在选秀中挑挑人外，在转会市场几
乎对巨星们视而不见。而造成这一切
的最关键人物就是原来的老板斯特
林，他是联盟中出了名的抠门老板。
此外，斯特林还是个“刺头”，和
NBA原掌门斯特恩从来没有和睦相处
过，还闹得上了法庭。

虽然斯特林劣迹斑斑，但是他在
这次交易中一点也没吃亏。根据协
议，他将会获得超过10亿美金的“补

偿”，而他的妻子雪莉也会获得近 10
亿美元的收入，这次交易也是NBA历
史上最贵的球队交易。

然而，20亿美金在球队新老板鲍
尔默看来，天空中就五个大字：这都
不叫事！这位传说中拥有 200亿美元
的微软前CEO在今年 2月从微软卸任
后正处在手握大把现金却无事可做的
阶段。正巧快船适时出现。经过几个
月的努力，鲍尔默完成了从 IT界到体
育界的跨越。

新旧老板双赢

斯特林赔球队得现金

“能成为快船的新任老板我感到
非常荣幸，”鲍尔默表示，“快船的球
迷非常棒，在之前球队经历困境时也
能不离不弃。我们队中现在有伟大的
教练和一些伟大的球员，作为新任老
板，我将尽全力为球迷提供最好的看
球感受！”鲍尔默的话更直白一些的
理解是：为了最好的看球感受，快船
将会不计花销，成为联盟中顶尖强
队。

鲍尔默承诺不计较奢侈税，这样
的投入必定会为快船带来更大更灵活
的运作空间，本身实力就不弱的快船
也将迅速成为联盟争冠大热门。

如果谈到总冠军，那么最值得高兴

的就是快船的球员们了，毕竟NBA的
大部分球员的终极梦想就是收获一枚
总冠军戒指。有了鲍尔默强力的资金
进驻，快船球员再次接受采访谈目标
时，“夺冠”就一定是他们的口头禅
了。

快船队球员们得到这个消息后别
提多兴奋了，谁不希望自己的老板是
个实实在在的“土豪”呢？当家球星
克里斯·保罗非常开心，“对于鲍尔默
先生收购快船的事宜我感到很兴奋，
我有机会见过他，也知道他对于篮球
的激情，这对于联盟来说是好事。

（本版稿件据新华社）

整支球队翻身夺冠

将成快船口头禅
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虽然在雅典登上了最高领奖台，但
双人项目远没有单人项目那样耀眼，很
快，劳丽诗就淡出人们的视线。受伤病
及运动状态等影响，她夺冠次年便从国
家队回到广东队，随后参加了2005年和
2009 年全运会，2009 年 12 月，在中山
跳水馆落成表演赛上，她最后一次亮相
10米跳台。

2010 年 4 月，劳丽诗退役，2 个月
后，她从中山大学毕业。找工作时，她
头顶的“奥运冠军”光环已没有什么作
用。劳丽诗先去广东省体育运动技术学
院党办干了一个多月，后来又回到省队
做后勤。2011年 7月，珠江公益节，劳

丽诗作为嘉宾参加，遇到时任团省委书
记陈东，得知团省委青年志愿者行动指
导中心有职位空缺。谋得职位后，她的
头衔是主任助理、志愿者基金会常务副
秘书长、援外项目部部长、对外联络部
部长、行政总监。

工作两年，主要是做公益项目推
广。“我是主任科员，正科级干部。”劳
丽诗说，没有太多文字功底，她经常写
文件到很晚，工作做不好一样会被批
评。但对她来说，这些比训练时吃到的
苦轻太多。然而，对于这份工作劳丽诗
始终提不起太多兴趣，今年，在还未找
好出路的情况下，她辞职了。

正科级

干了两年辞了

2014年 6月，
劳丽诗的长微博
《可以不华丽，但必
须要转身》在网上
激起了巨大的水
花。“我要做体育以
外的事，外面的世
界这么精彩。”在旁
人眼中，劳丽诗的
辞职决定相当大
胆。但27岁女孩
认为，哪怕在正确
的道路上放慢脚
步，也好过在错误
的道路上一路狂
飙。

前奥运冠军辞职开网店

劳丽诗“下海”
水花不小

2014年 6月，劳丽诗的长微博《可以
不华丽，但必须要转身》在网上激起了巨
大的水花。“我要做体育以外的事，外面的
世界这么精彩。”在劳丽诗眼里，很多人最
大的遗憾不是没有成为别人，而是从来没
有真正做过自己。在旁人眼中，劳丽诗的
辞职决定相当大胆。但 27岁女孩认为，
哪怕在正确的道路上放慢脚步，也好过在
错误的道路上一路狂飙。

回归自由，劳丽诗希望做点小生意。
一直以来，她都想开服装店或蛋糕店，但
实体店费用太高，她决定先在淘宝小试一
把，“因为前期投入不需要很多钱，自己输
得起。”最终，劳丽诗决定开一家经营木雕

等艺术品的店铺。小成本投入并不意味
着轻松，注册、展示店面装修、进货验收、
找模特拍摄等等，她都一手包揽。一圈下
来，她忍不住感叹，“很累啊，但自己做一
遍，就算以后交给别人，我也清楚怎样管
理。”

3月11日，一家名为“劳丽诗雕宝”店
铺投入运营，目前，劳丽诗的小店信用
312 分，一颗蓝钻。新的领域，作为“新
人”，她不怕艰难，“创业肯定是一个艰难
的过程，我并没有预想过困难有多大，决
定了就迎难而上。”她笑着说，如果考虑太
多，反而不敢去做。

经营淘宝店当掌柜

有干劲

“以前说话分两种，该说的和不该说
的；现在也是分两种，想说的和不想说
的。”如今的劳丽诗活得很自由。

辞职后，每当人们问起劳丽诗的工作
时，朋友们都会帮腔说她正在休养。但有
些人还是不太理解，“怎么能这么荒唐啊，
怎么这么不懂事啊，劳家就出来她一个，
还指望着她呢，现在看来，劳家是不行
了。”对这些杂七杂八的腔调，劳丽诗在微
博上写道，“仅以一次竖起两根中指表达
我的谢意，虽然表达得不够淋漓尽致。”

看到别人盗用自己名号在淘宝开店

招揽生意时，她在微博上愤怒反击，“请各
位朋友认准‘劳丽诗雕宝’这个店铺名，其
他的都与本人无关，对其他店铺这种盗
版、侵权、假冒行为，朋友们有建议吗？”网
友纷纷献计献策之后，略显大条的她又笑
称，“这种连自己店名都舍得随便改的店，
值得兼并？”

忙里偷闲时，劳丽诗不忘在微博上记
录旅行印记和“吃货”历程。尽管已褪下
了天真和青涩，但耍起宝来，依然不减当
年，就算吃夜宵，也不忘深夜“报复社会”，

“深夜上图，只为拉仇恨。”

活得很自由

想说就说
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